

# 傍聴者の声



難しい内容ではあったが、市のこれからの対応などを知ることができたのでよかった



湯野保育園の民営化、ぜひ成功させてください



とても良い環境で議会がされていてびっくりです



議長さんがお若く、声にハリがあって議場内の空気がしまってて気持ちが良い



今回は猫問題について傍聴させていただきました。ありがとうございます



手話者がきちんと通訳されていたり、アンケートもあわせてスマートに運営されていると思った

## 総務産業 常任委員会

デジタル化と公共交通について

# オンデマンド型乗り合いカーの導入を

近年、高齢者の健康寿命が延び、外出機会が増える中、公共交通の縮小による生活の不安も示されており、自家用車がなくとも日常生活に支障がない地域社会をさらに整備していくことが求められている。

そこで、どのようにデジタル技術を活用すれば地域公共交通の利便度の向上に寄与することができるかをテーマとして選定し、オンライン視察などを通じて事例を学んできた。

これまでの調査研究を踏まえ、次の政策提言を行う。

能美市では「のみバス」の運行形態を2年前に改訂したものの、市内の移動環境は決して利便性が高いとは言えない状況である。

そこで、現在ある「のみバス」に加え、新たに「オンデマンド型乗り合いカー（バス・タクシー）」を配置すると共

に、デジタル機能を活用して目的地までの移動の効率化を図ってはどうか。

また、スマートフォンのアプリ等でルート検索・予約・決済を一括して行える仕組みを構築し、市内の商店と連携してキャッシュレスで買い物ができるポイントも獲得できるようにすることも有効と考える。

デジタル機能を用いることによって、能美市の公共交通がより利便性が向上されることを期待する。



のみバスに加え、オンデマンド型乗り合いカーを配置せよ



## 所管事務 調査報告

常任委員会で設定したテーマについて調査研究し、執行機関に提言しました！

